
 

 

 

 

 

 

 

 

 
学校では、その年の２月頃には、次年度の、つまり４月から翌年の３月までの計画を立てます。入

学式や卒業式、長期休業のはじめや終わりは教育委員会で決められていますが、学校行事は学

校独自で決めています。ここ２年間は、多くの学校行事が計画された日にできませんでした。今年

度は現在のところ計画通りに進んでいます。春の学校行事が計画通りに実施できたのは実に３年

ぶりです。今まではそれが当たり前だと思っていましたが、学校の行事が計画通りにできるありが

たさを実感しています。 

５月 21 日に実施予定だった体育祭は、開会式前に降った雨

で 24 日に延期にはなりましたが、24 日には好天の中で実施

することができました。体育祭実行委員会を中心に各係が自主

的に動き、体育祭を自分たちの手で運営することができたこと

は、たいへん頼もしく感じるとともに生徒たちの成長を感じまし

た。応援団もその伝統を受け継ぎ、応援合戦を全力で行い選手

の士気を高めました。吹奏楽部は開閉会式で、美術部は紅白各

組の龍の絵で体育祭を大いに盛り上げました。 

６月１日から２泊３日で計画された信州方面への３年生の修学旅行も当初の計画通りに実施す

ることができました。私も同行しましたが、生徒たちは自分たちで決めたルールを守るだけでなくマ

ナーもたいへん立派で、「さすが葛城中学校の最上級生」という場面を随所で見ることができまし

た。初日に訪れた初夏の上高地の風景は、生徒達の思い出の一ページになることでしょう。 

また、６月２日には、１年生がマザー牧場への校外学習も無事に終えることができました。（３年

修学旅行、１年校外学習の詳細は学年だよりでお知らせします。） 

６月 21 日～23 日は２年生の「職場体験学習」が計画されています。一昨年は中止、昨年は体

験ではなく事業所を訪問させていただきお話を聞く「職場訪問」という形をとりましたが、事業所の

ご理解を得て体験活動を復活させました。 

 今年度が始まってまだ２カ月しか経過していませんが、この後のいろいろな行事が計画通りに

実施できるようになることを切に望みます。 

 

〇体育祭実行委員長  Ｔさん 

自分は３年間体育祭実行委員を務めました。１、２年生の頃は学年練習で説明不足があったり、計画

通りに進まなかったりしたことがありました。 今回は体育

祭実行委員長として、今までの経験を生かして事前に計

画をしっかりと立て、前日にも打ち合わせを細かく行った

ことで、全体練習や予行練習もスムーズに進行すること

ができました。体育祭当日は実行委員、応援団と協力

し、全校生徒で体育祭をつくりあげ、成功させることがで

きて良かったです。                                    【３年生体育祭実行委員のみなさん】 

千葉市立葛城中学校 
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令和４年６月８日（水） 

５月２４日の体育祭にはじまり、今月は３年生の修学旅行、２年生の職場体験、１年生の校外学習と 

行事がめじろ押しです。充実した行事とするために頑張っている生徒の様子をお伝えしていきます。 

校 長  鎌 野   繁 

 



 〇応援団紅組団長 Ｋさん 
僕は、団長として以上に一人の応援団として体育祭

を成功させることができて良かったと思っています。体

育祭当日の土曜日は雨で延期となり、悔しい思いをし

たけれど、火曜日には紅組全員が万全な状態で勝負

に臨み、勝利をつかむことが

できました。そして、全校生徒

一人一人が楽しそうに競技に

臨んでいるのをみて、僕もとて

も充実した気持ちになりまし

た。この気持ちを忘れずに、こ

の後の行事も頑張っていきた

いです。 

〇応援団白組団長 Ｋさん 
僕は、応援団長として体育祭を成功させることが

できてとても安心しています。僕は最初の応援団練

習に参加することができず、初めのほうは練習の雰

囲気やみんなの気持ちをつかめずにいました。二回

目の練習が始まり、白組がうまくまとまらなかったり

すると、自分のせいではな

いかと深く考えてしまうこと

もありました。しかし、最後

には応援団全員がまとま

り、体育祭を成功させること

ができました。中学校生活

で最高の体育祭をつくるこ

とができました。 

 

 

 

 

【第１期 給食費等振替について】 

今月 2７日（月）は、第１期の給食費（4 月・5 月

分）及び学校徴収金の振替日です。６月中旬配付の納入

額決定通知書を確認し、振替日前日までに必要な金額

を登録口座にご用意ください。引き落としができない

場合は、７月１５日（金）に再振替を行います。 

◇学校給食費に関するお問い合わせ    

保健体育課 245-5909 

◇学校徴収金に関するお問い合わせ 
本校教頭・事務 227-5566 

【第 1回進路説明会】 

 6 月２２日（水）の５・６校時に第 1 回進

路説明会を実施します。今年度も、新型コロナ

ウイルス感染予防のため、３年生の生徒と保

護者を対象とした説明会とさせていただきま

す。なお、１・２年生の保護者の方で、進路説

明会の資料をご所望の方がいらっしゃいまし

たら、お子様を通して、6/１０までに担任へ

ご連絡くださいますようお願いいたします。 

【お知らせ】 6/27（月）より三者面談が始まります。三者面談は、学校と家庭がお 

子様の様子について情報交換を行い、理解を深める大切な機会であり、生徒、保護 

者、担任で行います。面談では、担任よりお子様の学校での様子や学習状況につい 

てお伝えいたします。保護者の皆様からも質問や相談等がありましたら、遠慮なく 

担任にお伝えください。なお、今年度も三者面談をもって、前期通知表の総合所見に振り替えさせてい

ただきますので、ご理解くださいますようお願いいたします。 

体 育 祭 ギ ャ ラ リ ー 



   


